



«J'ai fait de nombreuses tentatives afin d'éclairer ma démarche et qu'elle suscite un tant soi peu d'intérêt. Je pense que c'était une erreur, et la mieux fondée qui soit. Alors tant mieux, je n'en renie rien, bien au contraire! Qu'est-ce qu'une racine carrée? Sa circonscription et quadrature du cercle. Le nombre d'or et le nombre 7. Un différentiel numérique, des rationnels (ou nombres entiers) et des irrationnels... le rapport entre phi et pi... Une trame universelle de nature inverse. Pourquoi traiter de ceci? Parce qu'il n'existe et il n'y aura jamais d'autres concepts que ceux contenus dans le code chiffré. Et je pense en avoir décrypté l'essentiel en termes de fonctionnement, quant au reste, la vie s'en contente. Ça vous intéresse? En tout cas, c'est à la portée de tous. Et j'irais même jusqu'à penser que si, comme moi, vous parcourez ce qui suit, vous ne vous lasserez plus jamais du nombre. 7 symbolise traditionnellement les arts. Ainsi soit-il, car peut-on considérer l'art sans création? C'est justement ce dont il s'agit: la matrice.» Géométrie existentielle -.